
 

 

Herr Hahn ruft den Tagesordnungspunkt auf und erteilt Herrn Voigt das Wort. Dessen Fra-
gen werden von Frau Heidebrecht – Rüge und Herrn Dörflinger ausführlich beantwortet. Herr 
Dörflinger erläutert, dass derzeit durch die Verwaltung die in der Vorlage aufgeführten inter-
kommunalen Vergleiche durchgeführt werden. Die webbasierende Zugriffsmöglichkeit auf 
noch größere Datenmengen ist aktuell nicht erforderlich, da zunächst die Nutzung der haus-
internen Softwaresysteme weiter ausgebaut werden sollte. Abschließend äußert Herr Hahn, 
dass zwei weitere Kommunen am IKVS teilnehmen wollen und man deren Erfahrungswerte 
nutzen kann.  
 
Beschluss:   
 
Die Vorlage wird zur Kenntnis genommen.  
 
 
Herr Lingelbach verlässt den Raum.  
 


